

## El Alpicat incorpora a tres jóvenes con futuro para su primer equipo

El Club Atlètic Alpicat ha cerrado la incorporación de tres nuevos jugadores para el equipo de Primera Catalana. Se trata de Juanjo Serrano, Marc Benseny y David Traguany, que llegan al conjunto rojillo para reforzar el equipo y hacer un salto de calidad que permita conseguir el objetivo de mejorar los 41 puntos de la temporada anterior.

Los tres jugadores llegan procedentes del Lleida Esportiu, donde militaron la temporada pasada; Traguany en el juvenil, mientras que Benseny y Serrano



FOTO: Atlètic Alpicat / Los nuevos fichajes del conjunto leridano

estuvieron en el filial. El presidente del club, Jordi Pompido, fue el encargado de darles la bienvenida al club. Los jugadores ya se han incorporado a los entrenamientos. El técnico del equipo, Jordi López, podrá contar con los

tres para el complicado partido que el Atlètic Alpicat tiene que afrontar hoy contra el líder de la categoría, el Sant Ildefons. El Alpicat llega a este partido con 4 puntos de 6 posibles, cosa que significa un muy buen inicio.